

Los Centros de Alta Tecnología, otro logro de Barrio Adentro (+Audio)



Centros de Alta Tecnología

La Habana, 11 ene (RHC) Con 35 Centros de Alta Tecnología distribuidos por toda Venezuela, la misión médica cubana favorece los estudios clínicos avanzados mediante el empleo de la tomografía, mamografía y densitometría ósea.

Erislandys Pérez López, asesor nacional de este tipo de institución médica, explicó que a pesar de la imposibilidad de adquirir piezas y equipos de repuesto debido a las sanciones impuestas por Washington a la nación sudamericana, no se dejó de brindar un servicio de calidad en 2021.

“Nuestro personal en Venezuela tiene un alto nivel de especialización en ramas como la cardiología, imagenología y ortopedia; de ahí la demanda que tienen hoy sus consultas y estudios entre la población”, expresó.

Para este nuevo año, los Centros de Alta Tecnología aspiran a incorporarse a la campaña de vacunación masiva en Venezuela, así como incrementar el número de estudios clínicos asociados a patologías crónicas. **(Fuente: [Radio Rebelde](#))**

<https://www.radiohc.cu/noticias/salud/282401-los-centros-de-alta-tecnologia-otro-logro-de-barrio-adentro-audio>



Radio Habana Cuba